



さくら通信

北九州市立桜丘小学校

校長 二村 眞介

2学期もご協力いただきありがとうございました



師走を迎えても暖かい日が続いていましたが、先週から冬の寒波の襲来で一段と冷え込んできました。明日から予定されている学期末個人懇談会も、寒い中での実施となりそうです。防寒対策をよろしくお願いします。

さて、2学期も、保護者・地域の皆様方の温かいご支援により、充実した教育活動ができましたことに心より感謝申し上げます。今年の終業式は21日(金)です。例年より少し長い冬休みに入ります。ご家庭でも、「あゆみ」を広げながら、今学期のがんばりをともに認め合い、新年に向けて励みとなる話をさせていただきたいと思います。なお、「あゆみ」の見方については1学期末に発行した「学校だより」でお伝えした通りです。今学期から、1年生も他学年と同じ評価をしています。

この冬休みは、お金の使い方について、お子さんと話していただきたいと思います。1月8日に元気に子どもたちと再会できることを楽しみにしています。どうぞ、よいお年をお迎えください。

家庭での会話を大切に！

2020年度から導入される新学習指導要領では、集団の中でお互いの対話を通じて自分の視野を広げ、学びを深めることの重要性が叫ばれています。本校でも授業の中に自分の考えを「書く」活動や「話し合う」活動を取り入れています。学校以外の家庭でも会話の量を増やすことが大切です。お子さんが質問してきた時はチャンスととらえ、しっかり受け答えをお願いします。



生活ルールを守るために

～教育力向上福岡県民運動 ワンポイントリーフレット(福岡県教育庁)から～

社会生活の中でルールを守る子どもを育てるには、まず家庭で生活ルールを守るようにすることが大切です。大人が子どもに積極的にかかわり、ルールの意味や大切さを話し合みましょう。

家庭ではぐくむためのポイント

- ① 大人が見本を示す
- ② 一緒にルールを決める
- ③ 守れたら誉める
- ④ 守れなかった時にはよく話し合う



ゲームや携帯、パソコン、お金の使い方等のルールを！

SNSに関する保護者の皆様へのお願い

SNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)の普及で、インターネット上で多くの人々と交流できるようになりました。緊急時の連絡手段や必要な情報の入手などのメリットがある反面、個人情報流出などの問題も大きく取り上げられています。本校でも、利用している子どもの割合は年々増加しています。2学期末に実施したアンケートの結果でも「平日、1日あたりどれくらいゲームやスマホ等を使用しているか」の質問に対して、「1時間以上」や「2時間以上」と回答した子どもが増えています。その反面、家庭学習や読書に費やす時間が増えていない傾向がうかがえます。また、他校では学校行事の動画や写真がyou-tube等に投稿される事案が発生しているとのことです。本校でも、体育大会や連合音楽会などの学校行事につきまして、撮影した画像や動画は、個人で楽しむ以外の目的での使用はご遠慮ください。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

今学期も「目指す子どもの姿」に向けて

長い2学期でしたが、9月の始業式で今学期にがんばってほしいことをいくつか話しました。その中に、みんなが気持ちよく生活できるように「きまり」を守ることや、よいと思ったら「進んで行動する」ことがありました。アンケートでは、子ども達の9割以上が「きまり」を守っていると回答しています。また、学校生活の中で「自分で考えて、よい行動をする」場面をたくさん見ることができました。これからも「行動し続ける」姿を求めていきます。



【なかよしそうじの様子】